
 
Info conseillers 

  
  Saint Denis le 04 avril 08 
 
 
Chères consoeurs, chers confrères élus du CIROMK IDF-La réunion. 
 
 
 
 
 
Nous avons les clés de notre local depuis mardi matin, et nous avons pu tenir notre premier 
bureau dans nos murs ! 
L’étude des devis des entrepreneurs s’avérant particulièrement difficile, nous avons pris la 
décision de faire appel aux conseils d’un architecte. Cette option, qui peut paraître coûteuse 
en première intention, nous permet cependant de réaliser des économies substantielles sur le 
montant total des travaux, nous assure une sérénité quant au choix des entreprises, et la 
définition du cahier des charges qui leur est transmis. Afin de diminuer les coûts, nous avons 
négocié le suivi du chantier (ce poste représente environ 45% du montant des honoraires 
habituels d’un architecte), que nous effectueront nous même. 
Nous rencontrons à nouveau l’architecte en début de semaine prochaine, afin de valider ses 
propositions. Il prendra alors la décision d’appeler l’entreprise retenue, qui commencera les 
travaux dans les plus brefs délais. Nous espérons une remise du chantier dans la seconde 
quinzaine de mai, ce qui nous permettra d’être opérationnels pour notre plénière, pour la 
première chambre disciplinaire, si le magistrat décide de la faire siéger, et pour l’inauguration 
que nous envisageons dans le courant du mois de juin. (Nous essaierons de la faire dans la 
semaine du conseil,  afin qu’Alain soit parmi nous). 
Nous vous tenons informés de l’évolution du chantier. 
 
Très confraternellement 
 
 
  Dominique PELCA 


